

Estalla misteriosamente un polvorín en la Habana

Escrito por Indicado en la materia

Lunes, 07 de Marzo de 2011 01:36 - Actualizado Lunes, 07 de Marzo de 2011 01:50



Una serie de explosiones ocurrieron el sábado en un depósito militar de municiones cerca del poblado de Santiago de las Vegas, en el sur de La Habana, sin que se hayan reportado víctimas.

"Fue un tremendo escándalo", declaró a Radio Martí el activista y ex preso político José Díaz Silva. "Se veían los cohetes salir por ahí arriba", en la Loma del Cacahual, "y se escucharon varias explosiones".

"Se formó un corre corre porque la gente estaba asustada", señaló Díaz Silva. "Si vuela eso que está ahí arriba, los afectados somos nosotros aquí en Santiago de las Vegas", agregó.

Las autoridades recogieron a las familias de la zona y las llevaron a una unidad de la policía, explicó el opositor pacífico.

Estalla misteriosamente un polvorín en la Habana

Escrito por Indicado en la materia

Lunes, 07 de Marzo de 2011 01:36 - Actualizado Lunes, 07 de Marzo de 2011 01:50

La televisión local reporta que las detonaciones se produjeron en un depósito de municiones de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, después de las 20H00 locales.

Las autoridades precisaron que se investigan las causas del incidente. Una nota de las FAR, publicada en la edición digital del diario Juventud Rebelde, especificó que fue una sola explosión, y que sus daños fueron controlados dos horas y 45 minutos después, sin que ocasionara muertos ni heridos.